

## 30 Jahre HGR Musical AG

Hermann-Greiner-Realschule  
Musical-AG  
Steinachstraße 70  
74172 Neckarsulm

### Von Katzen und Zügen über Bohemians und Stahlarbeiterinnen

E-Mail [wissenbach@hgr-musical.de](mailto:wissenbach@hgr-musical.de)  
Web AG [www.hgr-musical.de](http://www.hgr-musical.de)  
Web Schule [www.hgr-nsu.de](http://www.hgr-nsu.de)

- 16. Inszenierungen
- HGR Musical AG feiert 30-jähriges Jubiläum
- Start Kartenvorverkauf ab 15. Juni

Juni 2015

2015 ist für die HGR Musical AG der Hermann-Greiner-Realschule ein besonderes Jahr: Das Projekt feiert mit seiner 16. Inszenierung FLASHDANCE – THE MUSICAL sein 30-jähriges Bestehen. Mit der Produktion von Webbers „CATS“ wurde damals der Grundstein für dieses einzigartige Projekt gelegt.

Durch die Idee von vier Lehrern, ihre Erfahrung mit Musik und Tanzaufführungen in den Schulalltag zu integrieren, entstand ein Erkennungszeichen der Neckarsulmer Hermann-Greiner-Realschule. Mit dem weit über den Schulalltag hinausreichenden Engagement von Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und vieler Ehrenamtlicher werden in einem regelmäßigen Turnus von zwei Jahren große Open Air Musicals inszeniert.

Mit einem stetig gewachsenen professionellen Anspruch an die Umsetzung der Projekte werden mittlerweile bundesweit Maßstäbe für die Musiktheaterarbeit an Schulen gesetzt. Durch das Projekt soll den Schülern neben einem unvergesslichen Erlebnis auch wichtige Schlüsselqualifikationen wie Handlungskompetenz, Teamfähigkeit, Verlässlichkeit und Ausdauer auf eine spielerische Art und Weise vermittelt werden.

Marc Chardon ist einer der Schüler, welcher seine Leidenschaft für Musicals zum Beruf hat werden lassen. An der Joop van den Ende Academy ist er im letzten Semester seiner Ausbildung zum Musicaldarsteller. Für das HGR Musical stand er während seiner Schulzeit und darüber hinaus bei drei Produktionen mit auf der Bühne, unter anderem in der Hauptrolle des „Britney“ in „We Will Rock You“. **„Wenn ich an die Zeit zurück denke, muss ich grinsen. Das Projekt hat mir die Möglichkeit gegeben mich über mehrere Produktionen hinweg zu entwickeln und auf der Bühne auszuprobieren. Die HGR Musical AG hat den Grundstein für meinen Berufswunsch gelegt und mich darin gestärkt.“** sagt er selbst über die Zeit auf der HGR Musical Bühne.

Neben dieser pädagogischen Arbeit setzt die Produktion auf eine hohe Professionalität. Das zeigt sich sowohl bei der künstlerischen Umsetzung in den Bereichen Gesang, Tanz, Schauspiel und Band als auch bei der technischen Umsetzung wie z.B. bei Licht und Ton. Eigens für die Präsentationen der Musical AG wird im Schulhof eine 200 Quadratmeter große Open Air-Bühne mit der technischen Ausstattung einer professionellen Musicalproduktion installiert.

2013 begeisterte die Inszenierung von HAIRSPRAY an insgesamt sechs Aufführungsterminen rund 4.000 Besucher. Mit der Zeit ist die HGR Musical AG ein Vorzeigeprojekt für andere Schulen geworden und zeigt, dass sich der Mut zu solchen Inszenierungen lohnt und dass solche Projekte für ein Schulprofil immer wichtiger werden.

**Der Kartenvorverkauf für „FLASHDANCE – The Musical“ startet ab dem 15. Juni. Die Karten können direkt vor Ort oder telefonisch über die Hermann-Greiner-Realschule sowie online auf [www.hgr-musical.de](http://www.hgr-musical.de) erworben werden.**  
Ticketpreis: € 16,- / ermäßigt € 12,-

Um das Musical komfortabler genießen zu können wurde die Zuschauertribüne optimiert, wodurch rund 20% mehr Freiraum je Sitzplatz geschaffen wurde.

**Das HGR Musical AG Team**